
Lieber Herr Fricke, 

 
wir sind drei Schüler des Gymnasium Allee in Altona und arbeiten zurzeit an einem Poltik- 
und Nachhaltigkeitsprojekt zur Rolle von Grünflächen für eine nachhaltige Stadt. Das ist der 
Grund weshalb wir gern ein paar Fragen an die Altonaer Bezirkspolitik stellen würden. 
Vielleicht können Sie uns mit VertreterInnen der Parteien in Verbindung bringen oder ggf. 
selbst antworten? 

1. Unsere erste Frage ist, ob die Bezirksversammlung derzeit Pläne / Visionen für die 
Erweiterung von Parks oder für neue Parks in Altona hat. 

2. Unser zweite Frage ist, wie die Meinungen der einzelnen Parteien sind im Bezug zur 
Einrichtung neuen Parks sind. 
 

Mit freundlichen Grüßen  
 

 




